

Was soll ich tun....

Das leben zwischen den welten

Von Keks-chen

Kapitel 1: Der unbekannte Junge

Es war ein ganz normaler Tag bei Misty. Sie war in der Arena von Azuria City. Und machte da halt ihren üblichen Job. Gegen Pokémon Trainer die dien Quell Orden haben wollten zu Kämpfen. Aber eines Tages kam ein Junge in die Arena er wahr etwas größer als Mistys bester Freund Ash, hatte wie Ash schwarze Haare und braune Augen. Eigentlich hätte er der Zwillings Bruder von Ash sein können. Nur es gab einen unterschied dieser Junge war deutlich ruhiger als Ash es jemals sein könnte. Ash ist ziemlich aufgedreht und freut sich auch immer wen er Misty sieht (auch wenn er es nicht zu geben will). Dieser Junge guckte sich vorher die Arena sehr genau an und war sehr(!) ruhig. Bis er dann zu Misty kam und zu ihr sagte: „Hey ich bin Shun. Shun Kazami, ich bin auf der suche nach einer gewissen Misty... weisst du wo ich sie finde?“ Da antwortete Misty leicht verdutzt: „Ehm ich bin Misty....“

„Gut ich suche dich schon seit geraumer zeit, aber ich muss dir aber auch natürlich erklären wieso ich dich auf gesucht habe.“, antwortete Shun. „Ehhmm ok....“ meine Misty“, komm erst einmal mit auf mein Zimmer bevor meine Schwestern denken ich hätte einen neuen Freund...“ Shun kicherte nur und ging mit Misty in Mistys Zimmer.

„Also Shun erklär mal wieso hast du mich den auf gesucht?“, fragte Misty neugierig. „Also ich war auf Neu Vestreua um mal meinen alten Freund Ingram wieder zu sehn als ich plötzlich hier in deiner Welt gelandet bin. Nunja und ich habe dann halt mich etwas schlau gemacht... Naja ein Freund hat sich schlau gemacht wie ich nun wieder in meine Welt zurück gelange und da ist der auf dich gestoßen....“, antwortete Shun. „Ahhh ich verstehe. ich kann nämlich auch zwischen den Welten hin und her reisen. Aber bei mir ist dies ne längere Geschichte die ich jetzt nicht erzählen will.“, antwortete Misty nun. „MISTY!!!“, ertönte es auf einmal von unten aus der Arena „dein Freund Ash ist hier!!!“ „Können die nicht einmal ihre Fresse halten.....“, nujelte Misty etwas leise. „Haste was gesagt?“, fragte Shun „Nein habe ich nicht“, antwortete Misty und zwang sich ein falsches Lächeln auf. „Ich komm ja schon ich komm ja schon Daisy....“, schrie Misty etwas zickich zu Daisy. ‚Da ist wohl wer schlecht gelaunt‘, dachte sich Shun und beobachtete Misty in der Eingangs halle der Arena.

Die Situation aus Shuns sicht im Moment

Ich würde jetzt zu gerne runter zu Misty gehen und sie fragen wer das ist Aber ich habe angst das ich dann ärger von ihr bekomme... Ist das vielleicht ihr Freund? Und was... zur Hölle... ist das... für ein gelbes ding... bei dem Jungen! Das ding sagt

immer nur „Pikachu“. Das ist irgendwie gruselig. Nya was ist in dieser Welt den noch normal. Aber Moment mal! Hat der Junge sie gerade...? Hat er sie wirklich gerade... GEKÜSST?!?!?!?!? Deswegen wollte sie nicht das wir zusammen unten in der Arena gesehen werden. Soweit ich es aus dem Gespräch der beiden entnehmen kann heißt der Junge Ash. Scheiße die beiden kommen hoch... ich muss wieder schnell in das Zimmer. Ich habe nämlich wirklich keinen bock auf ärger mit der Misty. In der kurzen zeit seit dem ich sie erst kenne könnte ich mal sagen das ein Streit mit ihr nicht grade ein Zuckerschlecken sein würde. Und ich will keinem Mädchen wehtun... außer wen mich Mädchen angreifen ´in Gedanken Smile´. Aber nun nichts wie weg.